

24.01.19 — Inbetriebnahme Breitbandprojekt Elbkom



Die Elbkom hat am 24.01.2019 in Wittorf das Breitbandausbaugelände Barum, Handorf, Mechtersen, Radbruch, Wittorf, Kirchgellersen, Westergellersen und Südergellersen in Betrieb genommen. Unter den Gästen befand sich der Staatssekretär für Digitalisierung im Niedersächsischen Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Verkehr und Digitalisierung, Stefan Muhle, sowie Peer Beyersdorff, Geschäftsführer des Breitband Kompetenz Zentrum Niedersachsen (b|z|n). Die Elbkom baut dieses Gebiet im Betreibermodell aus. Sie ist eine Anstalt öffentlichen Rechts, deren Eigentümer die Samtgemeinde Elbmarsch, die Samtgemeinde Bardowick, sowie die Samtgemeinde Gellersen sind.

Der Spatenstich zur FttB-Versorgung der ca. 750 Haushalte im aktuellen Projektgebiet fand am 20.12.2017 statt. In der Bauzeit wurden ca. 30 Kilometer Glasfaserleitungen verlegt. Das Ausbaugelände ist eines von zwei Projektgebieten, die mit Glasfaseranschlüssen bis ins Haus erschlossen werden. In Zukunft werden auch die Bewohner des Fleckens Bardowick, von Reppenstedt und Vögelsen von einem Ausbau profitieren. Pächter und Betreiber des Netzes ist die Firma pepcom GmbH mit Sitz in Unterföhring.

„Die Elbkom konnte die Bürger ohne Fördermittel mit Glasfaseranschlüssen versorgen — eine tolle Leistung. Jedes Projekt in Niedersachsen muss individuell betrachtet werden, wenn Gemeinden den Weg der Gründung eines eigenen Betriebes gehen können und ohne Fördermittel ausbauen können, kann dies Vorteile, insbesondere in der Ausbaugeschwindigkeit haben. Dennoch muss man auch betonen, dass oftmals die Einbindung in landkreisweite Förderprojekte der richtige Weg ist“, so Beyersdorff zu dem Ausbauprojekt der Elbkom. „Wir freuen uns für die Bürger der Gemeinden in den Projektgebieten und ziehen unseren Hut vor der Leistung und dem Mut aller Beteiligten“, fasst Beyersdorff zusammen.